

Iurreta volverá a sacar el 4 de julio la biblioteca a las calles del centro

IURRETA. Por segundo año consecutivo y tras el éxito de la pasada edición, la biblioteca de Iurreta volverá a salir a la calle. Será el próximo 4 de julio y coincidiendo con la celebración del mercado quincenal de los jueves en el municipio. 'Queremos acercarnos a la gente que habitualmente no acude a la biblioteca y dar a conocer el servicio que ofertamos', explicó Ziortza Onaindia, bibliotecaria en el municipio.

En una carpa ubicada junto a los productos de los baserritarras y los puestos del mercadillo, se acondicionará un punto de lectura con una selección de los fondos de bibliotecarios, revistas, películas, música, e-reader, o tablets. De este modo, mientras los vecinos hacen sus compras podrán disfrutar de una alternativa cultural que permitirá fomentar la lectura en la localidad.

Por otro lado, los interesados en sacarse el carné de usuario de la biblioteca podrán asociarse en el mismo stand. Además, todos los que se acerquen a la carpa podrán sentarse y degustar un café mientras se informan de toda la programación y actividades que organiza el espacio cultural. La Biblioteca de calle estará abierta en horario de 9.00 a 13.00 horas. 'El año pasado la respuesta fue muy positiva y eso que el tiempo no fue muy bueno. Ha sido mucha la gente que nos ha pedido que volvamos a apostar por esta iniciativa y no hemos dudado en repetir experiencia. Creemos que es una gran oportunidad para que la gente conozca de primera mano todas las opciones que se ofrecen desde la biblioteca y se hagan nuevos socios', finalizó Onaindia.